

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 0



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak
Media Online	Tribun News Jateng

Wilayah: Kabupaten Pati

Antisipasi Banjir, Pemkab Pati Perbaiki Enam Titik Saluran Drainase

<https://jateng.tribunnews.com/2020/10/28/antisipasi-banjir-pemkab-pati-perbaiki-enam-titik-saluran-drainase>

TRIBUNJATENG.COM, PATI - Pemerintah Kabupaten Pati mengebut pengerjaan perbaikan enam titik saluran drainase dan trotoar.

Pekerjaan yang menelan dana Rp 21 miliar ini ditargetkan tuntas pada 20 Desember mendatang. Pekerjaan ini dibiayai anggaran dari APBD Provinsi.

Kepala Bidang Cipta Karya pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Kabupaten Pati, Arif Wahyudi, menyebut bahwa enam titik yang mendapat perbaikan saluran drainase dan trotoar ialah sebagian ruas Jalan P Sudirman, Jalan Jiwonolo, Jalan Pemuda, Jalan KH Wahid Hasyim, Jalan Tentara Pelajar, dan Jalan M H Thamrin.

Ia mengatakan, perbaikan di enam titik tersebut merupakan lanjutan dari pekerjaan sebelumnya. Selain itu, enam titik jalan tersebut diperbaiki karena sering terjadi genangan air pada musim hujan.

"Kondisi demikian tentu akan mengganggu pengguna jalan maupun warga sekitar yang melintas. Sehingga perbaikan perlu segera dilakukan," terang Arif.

Arif mengatakan, perbaikan perlu segera dilakukan karena saat ini sudah memasuki musim penghujan. Selain itu, ada drainase yang cukup dangkal sehingga perlu dilakukan pengerukan.

Ia optimistis, pekerjaan akan berjalan lancar dan selesai tepat waktu.

Saat ini, para pekerja di lapangan masih menata saluran drainase. Beton U-ditch mulai dipasang beserta penutupnya.

Penggunaan material tersebut diharapkan dapat memperlambat sedimentasi sehingga tidak menyumbat saluran drainase.

Sementara, jalur trotoar akan dibangun ulang dengan konsep ramah difabel, yakni dengan adanya tekstur timbul untuk mempermudah penyandang tunanetra.

Sebelumnya, trotoar seperti ini juga sudah ada di beberapa ruas jalan di Kabupaten Pati. (*)